

Et c'est sur cette Montagne bénie et sacrée, Lieu qu'Il a choisi, que va se rénover toute chose.  
C'est ici que vous verrez la Cité sainte, la Jérusalem nouvelle.  
(7 Juillet 1978, 49è)

LES AMIS DE LA  
CROIX GLORIEUSE DE DOZULE  
Association loi 1901, reconnue à  
Pâques 1981  
Les Ormenoux-Tréméheuc 35270 COMBOURG

LETTRE AUX AMIS N°1 MARS 1989

"Mais Jésus, le doux, le sage, son amour est si grand pour les hommes qu'Il veut les sauver en dépit de tout".

En dépit de tout les "Paroles irréfutables du Seigneur entendues par Madeleine sont annoncées au monde, nous pouvons nous rendre sur le Lieu de la CROLX, et nous pouvons nous purifier dans le BASSIN.  
Ceci grâce à:

- . Madeleine AUMONT: nous n'avons pas les mots pour la remercier; et
- . Gérard Cordonnier: le premier il découvrit le MESSAGE; il fit une diffusion privée des 45 premières Apparitions, quelque peu modifiées. Sa mort accidentelle l'interrompit dans sa tâche. Il tenait secrets le Lieu et l'identité de Madeleine;
- . Henri Durrenbach: le temps s'écoulait, le Message était soigneusement et fermement tenu "à l'ombre du tiroir" après la mort de Gérard Cordonnier. Henri Durrenbach s'en indigna courageusement et publiquement;
- . Albert Delbauche: fin Décembre 1980 il retrouva le Lieu, l'identité de Madeleine, recueillit le Message en son entier, entreprit une enquête. Il le communiqua dès début 1981 à Mgr. l'Archevêque de Paris, puis à tous les Archevêques et, avec l'aide de ses amis, à tous les Evêques. Il commença dès la mi-Aout 1981 une large diffusion. Il est à l'origine de la création de notre Association, la première pour la Croix Glorieuse de DOZULE. Ses travaux, ses notes ont servi à beaucoup pour amplifier la diffusion du Message.
- . La Famille [redacted] qui nousaida sans compter, qui protégeait et avait une foi totale dans le Message, qui acheta les terrains de la Croix et du Bassin, qui les fit aménager et creuser le Bassin. Elle nous en permet l'accès.

"Réjouissons-nous donc sans cesse dans le Seigneur et que cette joie, semblable à celle de Marie à la conception du Fils de l'Homme, soit connue de tous les hommes".

Héjouissons-nous aussi que "l'ordre christique de diffusion générale par les laïcs ait suivi rapidement" (H.Durrenbach, in "Atlantis" mai 1986 N° 344)

Les grâces de tout ordre sont reçues par chacun suivant les "Promesses faites à l'Humanité", nous ne pouvons en douter.

Comme nous serions heureux que beaucoup viennent nous rejoindre et aider.  
(La maison est abondante, les ouvriers sont peu nombreux)

Mais de graves manquements aux Commandements du Seigneur sont survenus; il fallait s'y attendre car nous sommes tous dans les ténèbres, l'action et l'intrépidité dominent, et ce Lieu est terrible.

Des ouvrages, des conférences, des cassettes etc... existent dans lesquels le messianisme primaire de leur auteur, au service d'intérêts religieux étrangers au Message, se donne libre cours et le parasite.

C'est la plus grosse difficulté. Elle nous oblige ce rappel: Seul Jésus détient le "LIVRE DE VIE" que son Père vient de lui donner le pouvoir d'ouvrir (49è). Nous devons attendre qu'Il dévoile aux Eglises les Mystères qui y sont écrits (50è). Et Il nous dit bien que tout homme est dans les ténèbres (13è).

"Heureux (est donc) celui qui n'est séduit que par le DIEU SUPRÈME (12è) (?) Jésus le nomme "son Père"; & quelle délicatesse et quel respect dans ces Paroles pour les Dieux des autres peuples, chez nous "DISPATER", chez les Nordiques "ODIN", chez les Juifs "YAVEH" - ou JEHOVAH-, "ALLAH" chez les Musulmans, "BHRAM" chez les Hindous etc... .

Les six ou sept Livres ouverts sur la table blanche sont leurs écritures sacrées, à n'en point douter, comportant leurs différents Dieux.

Jésus annonce qu'Il vient ressusciter les esprits. Nous assistons à un événement sans précédent, qui symbolisent l'immense grandeur et luminosité de la CROIX, comme en nouvelle orientation: c'est unique; elle est dirigée vers le NORD.

Cherchons donc alors, comme Saint-Paul, à n'avoir plus en nous ni juif ni chrétien, ou du moins à respecter ce divin Message.

C'est ce que nous souhaitons à cette âme dont, par ailleurs, les mérites sont certaines.

Une prière comportant six "petites" au lieu des cinq données par Jésus a été imprimée et largement diffusée par une autre Association -sans doute pour les faire correspondre au rang sixième occupé par l'Eglise de Philadelphie dans l'Apocalypse de St Jean ... C'est un peu gros. On voit la naïveté, mais aussi la violence et l'audace. Elle ne circule plus, Dieu merci.

Des pratiques, des chants, des Commémorations devenues caduques se perpétuent; celle du Vendredi-Saint par exemple. Jésus nous a pourtant dit:

"Pourquoi pleurez-vous sur la mort de Jésus crucifié alors qu'aujourd'hui Il est vivant parmi vous? Priez plutôt pour ceux qui aujourd'hui encore plus qu'hier le persécutent"; & celle de l'exaltation de la Sainte-Croix le 14 Septembre alors qu'aujourd'hui Elle est apparue incomparable de gloire, de lumière et de grandeur le 28 MARS 1972, et que Jésus nous demande de faire annuellement une grande Fête solennelle ce Jour là à DOZULÉ ?

Mais les Chrétiens aiment se retrouver ensemble, et tout cela n'est pas trop grave.

Il serait peu charitable d'allonger la liste. Jésus ne se plaint-il déjà pas il ya deux mille ans de notre faible entendement!

Alors, il est sans doute bon que nous revoyions ensemble COMMENT METTRE EN PRATIQUE LE MESSAGE:

Avant tout, dans notre cœur, méditer sur l'immensité de la CROIX du Seigneur et sur son inégalable LUMIERE, auprès de laquelle le reste ne sont que bâfards lumignons. On ne méditera jamais assez.

(Cela est rappelé d'"une voix forte, grave, importante" à l'Eglise catholique et romaine à qui Jésus rappelle aussi qu'elle lutte contre lui alors qu'elle a "la grâce dogmatique".)

- Faire connaître son Message et le mettre en pratique.

- Hériter chaque jour "l'humble prière" au Foyer, suivie d'une "dizaine" de chapelet.

- Donner le Baiser à autrui par amour et par charité, ce geste est signe d'amour et de réconciliation.

- Baiser trois fois la terre pour la pénitence.

- Se laver au Bassin de la Croix pour la purification.

(\*) "...Je vous le dis, avant qu'Abraham existât, Je Suis" (Jean 8-57). Ce n'est donc pas un dieu de Nation, mais c'est le PÈRE depuis la fondation du monde, au-delà de toute race.-

Soudain un éclair aveuglant dans le dos, ils se retournent; stupéfaction et saisissement, une grosse boule jaune orangée lumineuse est là dans le ciel, assez loin, plein sud dans l'axe de la route, un peu moins grande que la Lune; son pourtour d'un violet très pur brille, scintille et est animé comme d'une vibration; la boule semble vivre. Après une quinzaine de secondes elle disparaît sur place laissant quelque temps une queue ondoyante et courte qui va en s'aminçissant.

Cela a eu lieu le 28 MARS 1985 à 5h50 du matin à DOZULE. Notre petit groupe d'amis et leurs enfants descendait à pied la Haute Butte après y avoir prié et s'être recueilli. Ils étaient exactement à hauteur du terrain qu'ils ont acheté début 1981 pour les besoins du Message. Le ciel était étoilé; il faisait très froid.

Plusieurs circonstances ont favorisé cette observation:

- Le groupe d'amis était plus tard que d'habitude, tout simplement parce que Madame Catherine Jacquet, notre Présidente, étant enceinte de 4 mois on avait convenu de ne pas se presser.

- Elle avait tenu aussi à faire l'ascension de la Haute Butte à pied, et elle avait décliné les offres faites pour la redescendre en voiture; on allait doucement.

- Monsieur Delbauche avait dit à haute voix au moment où l'on passait devant la boîte aux lettres accrochée à la barrière de notre terrain: "Tiens, je vais aller voir s'il n'y a pas de nouvelles", (on est parfois impatient) sans conviction car l'on n'y trouve généralement que des prospectus de Supermarchés.

- Et Monsieur Jean-Pierre Jacquet eût cette réflexion intérieure - il nous en fit part immédiatement - "Ce qu'il faudrait, c'est de la lumière", car il ne faisait pas encore clair. (le détail est savoureux, nous pensons).

Et c'est à cet instant que se produisit l'immense éclair et que, nous retournant, nous pûmes contempler cette belle sphère lumineuse semblant vivante.

Nous conservons d'autres faits que nous nous proposons de vous communiquer dans une prochaine lettre.

Dans son livre "La vie secrète de la Louve, MERCIER DE LA SALETTE", édit. Guy Trédaniel février 1987, Mr Jean-G. BARDET nous donne une extraordinaire information dont voici l'extrait:

"L'important serait de savoir - avec preuves à l'appui - qui exerce la haute direction au sommet? Quels sont les S.I.; les Supérieurs Inconnus (On les a supposés Juifs ou jésuites!) qui restent incognito... On peut déduire que la Haute Direction se trouve, depuis leur constitution en 1843, chez les "B'nai B'rith" (Fils de l'alliance) composés de loges exclusivement juives. Et dont les dirigeants sont allés voir récemment le Pape pour lui communiquer leurs inquiétudes concernant la guerre nucléaire. Les "Seigneurs de la Guerre" ont peur... (page 52)

La tension montait dangereusement entre les deux grands; la course dans l'armement "guerre des étoiles" était effrénée. Et, malgré son grand âge, le Marquis de..., l'un de nos connus - ancien camérier secret de leur sainteté les Papes Jean XXIII et Paul VI - fut appelé à Rome. Il faut dire qu'étant donné qu'il est l'un des plus grands spéculalistes des Communications aux "âmes privilégiées", il sait les choses (Il les a pratiquement toutes, même les plus secrètes).

Mrs THATCHER, peu de temps après se rendait à Moscou; et l'on assistait à un renversement complet de la situation à la suite de ce voyage du Premier Ministre britannique. Le Président REAGAN des USA et celui de l'URSS Mr GORBACHEV étaient ami-amitié, à la stupéfaction générale, engageaient un programme de destruction des fusées à moyenne portée etc..., aux protestations de quelques uns d'ailleurs.

Le danger est éloigné pour un temps. MAIS L'HUMANITÉ NE TROUVERA LA PAIX ET LA JOIE QU'EN METTANT EN PRATIQUE LE MESSAGE DE DOZULE; Parole du Seigneur. Les efforts des uns et des autres pour avertir d'un grand danger sont-ils à l'origine de ce brusque changement? et parmi eux, ceux de notre ami Albert Delbauche: il a notamment fait un résumé en 20 pages des "PROPHÉTIES DE LA FRAUDAISS" (in les 4 livres de l'abbé ROBERDEL) qu'il a envoyé à une personnalité qu'il subodore être des B'nai B'rith - ou familier - laquelle peu de temps après (en 1986) lançait un cri d'alarme et en appelait à un "Gouvernement de salut public", à "l'union nationale" eu égard aux "incertitudes planétaires" et d'un "grave danger pour la France", dans un ouvrage paru aux éditions Orban intitulé "LA GAULE M'INQUIÈTE, le sursaut 1986...".

Les Recommandations:

N'être seduit que par le Dieu suprême.

Aimer Jésus.

Aimer son prochain comme Jésus nous aime.

Se réjouir sans cesse dans le Seigneur, que cette joie, semblable à celle de Marie à la conception du Fils de l'Homme, soit connue de tous les hommes.

Que notre regard soit amour et bonté pour chacun d'entre nous.

Méditer dans son cœur et prier. Madeleine prie dans certains cas avec les bras en Croix.

Etre humble, patient, charitable.

Persévérer jusqu'à la fin et demander des grâces de tout ordre dans le silence de son cœur.

Aller en procession sur le Lieu précis de la Croix Glorieuse et du Bassin de purification.

Etre présent à la célébration de la Fête annuelle et solennelle à DOZULE le 28 MARS.

Se repentir au pied de la Croix Glorieuse.

Plus spécialement pour les Chrétiens:

Faire la genuflexion en temps et saluer.

Retrouver le goût de la Sainte Eucharistie.

Après chaque Eucharistie mettre la main gauche sur le cœur et la main droite par dessus.

Déposer fréquemment un cierge rappelant la Présence.

Se réjouir comme la servante du Seigneur (Madeleine AUMONT) surabondait de Joie dans la LUMIERE QU'ELLE DECOUVRAIT.

Bien comprendre que "la terre de Dozulé" est infiniment bénie et sacrée et surpasse sans mesure toutes les Eglises, Temples et Sanctuaires, au point qu'en chaussures dans certains de ceux-ci, on est obligé symboliquement de les ôter pour poser les pieds sur cette Terre.

Les Commandements pour les Disciples:

Travailler jusqu'à l'élévation de la CROIX GLORIEUSE.

Etre humble, patient, charitable, afin que l'on reconnaisse en eux les disciples du Christ.

Ne chercher aucun intérêt personnel, uniquement celui de faire élever la Croix Glorieuse, car tout homme qui sera venu s'y repentir sera sauvé. (Il s'agit bien évidemment d'abord des intérêts philosophiques, religieux divers, orgueilleux, etc..., bien au-delà de l'intérêt pécunier lequel est le plus facile à débusquer. Les manquements précédents nous obligent cette précision.)

et:

Quêter de porte en porte.

Dire à chaque fois "Vos Amici mei estis si Feceritis haec Ego Praescipio Vobis" = "Vous êtes mes amis si vous faites ce que je vous commande".

Si on leur demande qui les envoie répondre:

"C'EST JESUS DE NAZARETH, LE RESSUSCITE, LE VIVANT".

Ne pas craindre les humiliations. ("Vous n'avez rien à attendre du monde") Parler ouvertement et sans crainte.

Annoncer LA LOI DU SEIGNEUR, dire qu'il est:

"L'AMOUR, la PAIX, la JOIE, la RESURRECTION et la VIE".

Ne pas retourner au Poyer dont la porte leur est fermée.

Dire qu'il donne Sa grâce à tous ceux qui l'écoutent et proclame "Bienheureux ceux qui font connaître son MESSAGE".

"LA CROIX GLORIEUSE, OU LE SIGNE DU FILS DE L'HOMME,  
EST L'ANNONCE DU PROCHAIN RETOUR DANS LA GLOIRE DE JESUS RESSUSCITE".